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in data  15 maggio 2025  Delibera n. 1 
 
Comma 1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA 5 MAGGIO 2025 

 
Il Comitato Esecutivo approva il testo del verbale della seduta in oggetto. 
[del. 1] 
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in data  15 maggio 2025  Delibera n. -  
 
Comma 2) COMUNICAZIONI 

 
Il Segretario Generale dà lettura di una nota della Federazione Pallacanestro con 

la quale il Presidente Liberti e il Consiglio Federale, unitamente alle società Pallacanestro Titano e 
Basket 2000, esprimono preoccupazioni riguardo alla disponibilità del Multieventi Sport Domus per 
la stagione sportiva 2025-2026.  

Nella nota evidenziano come la struttura non garantisce un adeguato spazio per 
allenamenti e partite. Viene chiesto che siano riservati almeno due fine settimana al mese per far 
svolgere regolarmente gli incontri delle squadre maggiori e delle giovanili. Si lamenta che il mese di 
dicembre è stato occupato da manifestazioni che vanno a incidere sulla disponibilità di allenamenti 
infrasettimanali, suggerendo che un evento venga trasferita nell’adiacente Palestra A. Casadei. 

Il Presidente, dopo un breve riferimento sulla situazione critica delle palestre, si 
rende disponibile, come peraltro richiesto anche nella nota della FSP, a incontrare il Presidente 
federale per lunedì prossimo 19 maggio alle ore 12 al fine di affrontare la problematica. 

Il Relatore informa l’Esecutivo che Marco Stefanelli ha rassegnato le proprie 
dimissioni, per motivi personali, dal ruolo di Segretario Generale della Federazione Pallacanestro 
con decorrenza dal 28 febbraio scorso. 

Viene data lettura di una comunicazione del Presidente della Federazione Pesca 
Sportiva che segnala problemi critici al lago di Faetano. Sollecita un intervento in tempi quanto più 
stretti, rendendo noto che le intense piogge dei mesi di marzo - maggio hanno causato ulteriori danni 
alle sponde del lago e sollecita l'avvio urgente dei lavori di ristrutturazione degli argini. Nel ricordare 
che problemi analoghi si erano verificati già dall'anno scorso, comportando una chiusura straordinaria 
della struttura, richiede, infine, un sopralluogo della Protezione Civile e del CONS per valutare azioni 
urgenti, dato che le voragini creano un rischio per l'incolumità dei frequentatori del lago. 

Il Presidente riferisce di aver già avuto di recente un colloquio con il Presidente 
Bruno Zattini e l’ha rassicurato dopo uno scambio di telefonate con la Segreteria di Stato e l’Azienda 
di Produzione, che hanno confermato a breve un sopralluogo per comunicare le date dell’avvio dei 
lavori. Tuttavia, vista la situazione contingente e l’eventuale slittamento della data di inizio interventi, 
potrebbe rendersi necessario, come per lo scorso anno, effettuare lavori di tamponamento per 
permettere lo svolgimento dei centri estivi e quindi autorizzare un impegno di spesa per la 
manutenzione straordinari degli argini. 

Il Segretario Generale comunica di aver riscontrato una delibera di Congresso di 
Stato del 15 aprile 2025 con la quale si autorizza la sottoscrizione di un contratto di sponsorizzazione 
tra la Segreteria di Stato per lo Sport e la Federazione Rugby per la promozione e lo sviluppo del 
rugby a San Marino e per la partecipazione degli atleti delle squadre del rugby agli impegni sportivi 
per l’anno 2025, per un importo di € 3.000. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 
Il Relatore informa dell’invito ricevuto dal Presidente dell’Associazione 

Nazionale Veterani Sportivi Sammarinesi (A.N.Ve.S.S.) per un saluto e un intervento all’Assemblea 
elettiva del sodalizio sportivo giovedì 22 maggio prossimo.  

Il Comitato Esecutivo, sentita la disponibilità, incarica il Vice Presidente Marco 
Giancarlo Rossini a porgere il saluto del CONS all’Associazione dei Veterani sammarinesi.  
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in data  15 maggio 2025  Delibera n. 2 
 
Comma 4) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 
Il Presidente ringrazia della presenza in questa seduta del Responsabile di Unità 

Operativa Nicoletta CORBELLI, intervenuta per dare ulteriori informazioni e supporto all’Esecutivo 
in merito all’attività svolta dalla CPSA negli ultimi due anni che, nella persona del geometra 
Francesco Pedini Amati, ha assolto la funzione di Responsabile del Servizio di Prevenzione e 
Protezione (RSPP), ai sensi della Legge 31/1998. Lascia, quindi, la parola al Funzionario per illustrare 
nel dettaglio la relazione allegata alla nota prot. 1473, distribuita prima della seduta. 

Il Responsabile Corbelli informa in merito all’attività svolta e prevista nel 
disciplinare di incarico in scadenza il 31 maggio 2025 e avanza ipotesi di opzioni future sulla figura 
del RSPP, considerando l'imminente scadenza dell'incarico inerente ai vari servizi in ambito di 
sicurezza nei luoghi di lavoro. 

Qualora l’Ente intenda mantenere la funzione esterna del RSPP, viene suggerito di 
affidare la nomina stabilendo un corrispettivo minimo e di assegnare i servizi specifici in base alle 
necessità emergenti in futuro.  

In alternativa, si può ipotizzare la definizione di un incarico di consulenza per 
esaminare le esigenze del CONS e, dopo aver risolto le questioni strategiche, emettere un nuovo 
bando che definisca con esattezza il fabbisogno in termini di sicurezza.  

L’istituzione della funzione interna al CONS potrebbe avere una serie di vantaggi 
ma è una opzione perseguibile solo creando un nuovo PDR apposito, percorso che tuttavia richiede 
tempi lunghi. Pertanto, in tal caso, avrebbe senso rinnovare l’incarico all’attuale RSPP per un periodo 
limitato. 

A conclusione del riferimento, il Comitato Esecutivo si mostra orientato ad 
accogliere l’opzione del rinnovo della nomina del RSPP in capo a Francesco Pedini Amati di CPSA 
per un periodo di 6 mesi fino al 30 novembre p.v., e a valutare, volta per volta, a quale professionista 
o società affidare servizi specifici, mentre la sorveglianza sanitaria dovrà essere riassegnata all'ISS 
allineando la validità delle visite mediche dei salariati CONS a quella di tutto il resto del personale 
AASLP. 

Il Comitato Esecutivo, dopo una serie di chiarimenti sull’argomento oggetto della 
discussione a cui il Responsabile fornisce completa risposta, concorda con l’opzione di istituire una 
figura interna al CONS ampliando l’organico dell’Ente e riassegnando la sorveglianza sanitaria alla 
preposta UOS dell’ISS, in conformità con l’art. 4 del D. 27 settembre 2002 n. 92. 

Il Presidente a conclusione dell’analisi e delle valutazioni espresse dall’Esecutivo, 
nelle more di vedere assegnata al CONS una nuova posizione lavorativa a cui affidare l’incarico di 
Responsabile del Servizio di Prevenzione e Protezione, propone di rinnovare, mediante trattativa 
privata, al geometra Francesco Pedini Amati di CPSA l’incarico per ulteriori 6 mesi (dal 1° giugno 
fino al 30 novembre 2025), delegando l’Ufficio a riferire sull’esito alla prossima seduta utile prima 
della partenza per Andorra. 

Il Comitato Esecutivo concorda e autorizza l’avvio della trattativa per un incarico 
di sei (6) mesi.  

[del. 2] 
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Comma 4) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 
Il Segretario Generale riferisce in merito ad alcune richieste da parte di 

Federazioni su cui l’Esecutivo è chiamato a deliberare in merito. Nell’ordine sono: 
CALCIO 

La FSGC chiede l’installazione permanente di due container all’interno dell’area 
parcheggio della Torre Servizi presso il San Marino Stadium, della lunghezza di 6 metri, nello 
specifico nella zona interessata dal tunnel telescopico.  

Il Referente dell’Ufficio Tecnico, esaminata la pratica, propone due soluzioni per 
l’ubicazione, come da nota e prospetto posti agli atti e che sono:  

Soluzione 1 - Posizionamento secondo la richiesta FSGC. Il nuovo container sarà 
installato nella posizione richiesta in continuità con il primo esistente, sostituendo il tunnel 
telescopico. In questo caso suggerisce di coprire il fronte lungo a vista dei due container con un 
pannello decorativo a tema sportivo, a carico della FSGC, per minimizzare l’impatto visivo.  

Soluzione 2 - Posizionamento in zona alternativa, precisamente nello Stadio (area 
ex maratona). I due container saranno installati uno di fronte all’altro, senza necessità di interventi 
estetici poiché la zona è un’area di servizio ad uso Stadio. 

Dopo un ampio confronto, la prima soluzione raccoglie maggiori consensi, 
prediligendo la proposta avanzata della FSGC, con l’obbligo dell’accorgimento estetico, trattandosi 
dell’ingresso principale della Torre Servizi dello Stadio. Viene fatto rilevare come nell’area in 
prossimità della soluzione 2 vi sia l’esigenza di far depositare le attrezzature della Federazione 
Atletica Leggera, attualmente collocate in prossimità dell’ingresso dell’area ex-Maratona e quindi 
potenzialmente d’intralcio in caso d’emergenza. 

Il Comitato Esecutivo autorizza la FSGC a collocare due container nel parcheggio 
del San Marino Stadium, come richiesto dalla Federazione, con il posizionamento di uno o più 
pannelli estetici per rivestire il lato a vista. Demanda all’Ufficio Tecnico di provvedere a rivedere 
l’area ex-maratona per dare una soluzione definitiva alla collocazione delle attrezzature sportive, 
permettendo alla FSAL di accedere all’area ed utilizzarla per il deposito di attrezzature anche 
mediante l’utilizzo di un container da posizionare all’interno della zona senza ingombrare il cancello 
d’accesso, come emerso nel corso della discussione al riguardo.  

[del. 3] 
GINNASTICA 

La FSG con nota del 9 c.m. avanza richiesta di variare la destinazione d’uso di un 
contributo straordinario di € 800, inizialmente stanziato per un torneo di ginnastica ritmica nel 
Principato di Andorra con la competizione World Challenge Cup della FIG che si terrà in Romania 
dal 25 al 27 luglio 2025.  La Commissione Tecnica esprime parere favorevole al riguardo. 

Poiché per motivi di forza maggiore il Torneo ad Andorra non avrà più luogo, il 
Commissario Tecnico ha stabilito di ripristinare la programmazione iniziale con questa competizione 
di più alto livello. 

Il Comitato Esecutivo approva e autorizza la variazione come richiesto dalla FSG. 
[del. 4] 
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Comma 4) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 
ROLLER SPORTS 

La FSRS, con nota del 30 aprile avanza richiesta di variare la destinazione d’uso 
di due contributi straordinari di pari livello a calendario della World Skate. In particolare, trattasi del 
Campionato Europeo previsto in Spagna (€ 1.500) da sostituire con l’Arena Battle di Roma in 
calendario dal 29 al 31 maggio prossimo. 

Il torneo Promises Championship a Valladolid (€ 1.000) viene con la Hero Battle 
Cup di Milano in programma dal 3 al 12 luglio 2025.  

Stante la difficoltà di reperire informazioni sull’effettiva organizzazione di 
entrambe le manifestazioni e la necessità di pianificare gli impegni degli atleti per rimanere il più 
competitivi possibili e mantenere, in funzione di migliorare il ranking mondiale degli atleti bianco-
azzurri, la Commissione Tecnica si è espressa favorevolmente ai cambi gara proposti. 

Il Comitato Esecutivo approva e autorizza la variazione nei termini indicati dalla 
Federazione Roller Sports. 

[del. 5] 
Il Segretario Generale rende noto che sono giunte in data odierna le comunicazioni 

della Segreteria di Stato allo Sport relative agli incarichi di collaborazione e consulenza presso ii 
CONS, come deliberati nella seduta del 5 maggio scorso. 

Il Comitato Esecutivo prende atto della nota della Segreteria di Stato prot. 46790 
del 15 maggio 2025 trasmessa a seguito della richiesta CONS prot. n. 1340 del 5 maggio 2025 con la 
presa d’atto ai sensi della delibera del Congresso di Stato n. 27 del 15 aprile 2025. 

Prima di terminare i lavori della seduta, il Presidente aggiorna l’Esecutivo in 
merito agli ultimi preparativi prima della partenza della spedizione per Andorra. 

In particolare, si è discusso sulla conviviale con i Capitani Reggenti, i Segretari di 
Stato e l’entourage con tutta la Delegazione nell’alloggio principale della Squadra, all’Hotel Roc 
Blanc, cui seguirà una cena ufficiale riservata esclusivamente alle Istituzioni, i vertici del CONS e il 
Capo Missione. 

Infine, a seguito della richiesta di acquisto dell’uniforme della squadra, o almeno 
parte della divisa sportiva distribuita alla Delegazione, il Comitato Esecutivo concorda con la 
proposta del Relatore di permetterne l’acquisto dal primo giorno dei Giochi, ovvero dal 26 maggio 
p.v., in base alla disponibilità residua e ai prezzi da stabilire in base agli effettivi costi sostenuti dal 
CONS dal fornitore Macron.   

[del. 6] 
I lavori terminano alle ore 18:25. 
 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 
     - Eros Bologna - 


